



## Quak Quak Laubfrösche,

lang lang ist es her, als wir uns gesehen haben... Von jetzt auf gleich konnten wir Frösche uns nicht mehr sehen. Für euch und auch für uns kam das alles sehr plötzlich. Traurigerweise konnten wir uns gar nicht mehr richtig verabschieden. Hier im Kindergarten fehlt ihr uns sehr und wir hoffen euch geht es trotz den Umständen gut und seid wohlauf. 😊

In der Zwischenzeit ist in der Laubfroschgruppe viel passiert... ihr werdet sie bestimmt kaum wiedererkennen. Damit wir bald wieder gemeinsam etwas lesen können, haben wir eine gemütliche Kuschel-Lese-Ecke mit vielen tollen neuen Büchern eingerichtet. Und sollen wir euch noch ein Geheimnis verraten? Im Kindergarten haben wir noch etwas Neues. Aber das verraten wir nicht sofort. Wir geben euch drei Tipps.

1. Dort hingen an der Decke bemalte Lampen...
2. Jolinchen schaut euch dort über die Schulter...
3. Hier entstand (und entsteht hoffentlich bald wieder) der leckere Weihnachtsduft...

Na?! Erraten? Richtig! Wir haben eine neue Cafeteria. Wenn ihr die Cafeteria nur sehen könntet... man erkennt sie kaum wieder! Leider ist sie zurzeit noch unbenutzt, aber wir hoffen, dass die Laubfrösche bald wiederkommen und dort lecker essen können.

Könnt ihr euch noch erinnern, dass wir in der Cafeteria auch immer Geburtstage gefeiert haben...? Apropos Geburtstag. Bei den Laubfröschen hatten einige Kinder Geburtstag. Unter anderem O., J., L. und Ay. Hoffentlich hattet ihr einen schönen Geburtstag, mit tollen Geschenken. Herzlichen Glückwunsch nachträglich. Schade, dass wir euren besonderen Tag nicht gemeinsam feiern konnten. Gerne hätten wir mit euch euren Ehrentag gemeinsam erlebt.

Und noch etwas Schönes ist bei drei Laubfröschen passiert... L. ist eine große Schwester geworden. G. trägt erneut den Titel der großen Schwester und T. kümmert sich jetzt um drei kleine Geschwister. Herzlichen Glückwunsch an euch, aber auch an eure Eltern! Wir haben uns sehr über diese Neuigkeiten gefreut.

So, jetzt seid ihr erstmal auf den aktuellen Stand. Uns geht es einigermaßen gut, nur fehlt ihr uns tierisch. Aber genug von uns gesprochen. Jetzt wollen wir aber etwas von euch wissen! Geht es euch gut? Was macht ihr Zuhause? Habt ihr viel gebastelt? Spielt ihr viel draußen? Vielleicht habt ihr ja noch ein wenig Zeit, um uns ein Bild zu malen oder sogar einen Brief zu schreiben?! Darüber würden wir



uns wahnsinnig freuen. Die Briefe und eure Bilder werden dann bei uns im Flur der Laubfroschgruppe aufgehängt. Wenn ihr also Zeit und Lust habt uns etwas zu malen oder zu schreiben, könnt ihr eure Werke in den Eimer werfen, der am Zaun der Marienkäfergruppe hängt. Ihr werdet ihn nicht übersehen. Falls ihr nicht die Möglichkeit habt, die Sachen vorbeizubringen, könnt ihr uns gerne ein Fax schicken oder eine E-Mail senden:

[laubfrosch@kindertagesstaette-friedrichsfehn.de](mailto:laubfrosch@kindertagesstaette-friedrichsfehn.de)

Bis hoffentlich bald! 😊 Wir vermissen euch! Bleibt gesund oder werdet es ganz schnell wieder! Eure Laubfrösche Anja, Marie, Anja und Julia. Quak Quak!

